

Firman Poder Judicial y Cámara de Diputados convenio de colaboración

El magistrado presidente del Poder Judicial de la Federación, Rafael Guerra Álvarez, y el líder de la Cámara de Diputados, <u>Santiago Creel Miranda</u>, firmaron un convenio de colaboración para el intercambio de información en materia jurídica, política, económica y social. Guerra Álvarez destacó que se trata de un pacto para desarrollar estudios y análisis que optimicen la realización de actividades jurisdiccionales y también legislativas.

https://photos.onedrive.com/share/75F18D3264FEE48F!4827?cid=75F18D3264FEE48F&authkey=!ANB GRCF8vEkWkHg&ithint=video&e=X34OYX